



Ciudad de México, miércoles 29 de junio de 2022  
No. 330/2022

## BOLETÍN DE PRENSA

### Avanza jornada de vacunación contra COVID-19 para niñas y niños de 5 a 11 años con participación del IMSS en el país

- Se aplica las dosis del fármaco Pfizer a menores acompañados de un adulto que acrediten la edad solicitada.

En apoyo a las instituciones del gobierno federal, el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) continúa con una activa participación en la jornada de vacunación contra el virus SARS-CoV-2 a niñas y niños de 5 a 11 años, en colaboración con las Brigada Correcaminos.

En unidades médicas y hospitales se lleva a cabo la inmunización a menores que cumplan con requisitos generales como tener 11 años cumplidos o cumplirlos antes del 31 de diciembre de 2022, presentar acta de nacimiento o CURP que acredite su edad, llevar impreso y lleno el expediente de vacunación que se puede descargar en [mivacuna.salud.gob.mx](http://mivacuna.salud.gob.mx) y acudir en compañía de un adulto.

Por ejemplo, en Chiapas se instalaron puntos de inmunización en diversos municipios, y las sedes se ubican en instalaciones del Seguro Social en su régimen ordinario, y del Programa IMSS-BIENESTAR, además de la Secretaría de Salud estatal, en un horario de 8:00 a 16:00 horas.

En Campeche el arranque de la vacunación fue el martes en las instalaciones del Hospital General de Zona (HGZ) No. 1 “Dr. Abraham Azar Farah”, en la capital de estado; y el HGZ No. 4, en Ciudad del Carmen, en un horario de 9:00 a 18:00 horas.

El IMSS en Morelos participa en diversas sedes de manera coordinada con las instituciones de salud que integran la Brigada Correcaminos, como es el caso de la UMF No. 20 de Cuernavaca donde se lleva a cabo la inmunización con la vacuna Pfizer.

En Baja California Sur, el Seguro Social participa con cinco células de vacunación para la aplicación del biológico a menores entre cinco a 11 años de edad en la Arena “La Paz”, ubicada en la capital del estado.

En el caso de Nuevo León, el personal de la UMF No. 36 ha participado en los puestos de vacunación instalados en la Arena Monterrey, para aplicar la dosis a adolescentes de 12 a 14 años de edad, tanto en la modalidad tradicional como en Drive thru, esto es la aplicación de la vacuna sin necesidad de bajar del vehículo.





En la entidad también se realiza la invitación a menores de 15 a 17 años rezagados de primeras y segundas dosis para que se inmunicen ya sea por primera vez o a que completen su esquema de vacunación. El Seguro Social en Monterrey participa con 150 trabajadores, entre personal médico, administrativo y de confianza, a fin de cumplir con las metas de vacunación en la población adolescente.

El Seguro Social hace un llamado a los padres de familia que al momento de llevar a sus hijos a vacunar sigan las medidas sanitarias para evitar contagios por COVID-19: uso correcto y obligatorio de cubrebocas, sana distancia de 1.5 metros y lavado frecuente de manos o sanitización con alcohol gel al 70 por ciento.

---o0o---